

## Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Desa Cidadap Laksanakan DDS dan Cooling System untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.SUARADAERAH.CO.ID](http://SUKABUMI.SUARADAERAH.CO.ID)

Jan 28, 2025 - 13:01



*Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Desa Cidadap Laksanakan DDS dan Cooling System untuk Jaga Kamtibmas*

*Simpenan – Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, Bripka Purnama Sidik, S.H., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Cooling System di Kampung Pasirlengking, Desa Cidadap, Kecamatan Simpenan, pada Selasa (28/01/2025). Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat komunikasi dengan*

*masyarakat serta memberikan edukasi dalam menjaga stabilitas keamanan pasca Pemilu 2024.*

Kapolsek Simpenan, AKP Erman, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan upaya preventif guna menjaga situasi tetap aman dan kondusif di tengah masyarakat.

*"Kami mengimbau masyarakat untuk terus mendukung kinerja kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban serta menolak segala bentuk berita hoaks dan ujaran kebencian yang dapat memecah belah persaudaraan," ujar AKP Erman.*

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi mengenai bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan mengingatkan warga agar tidak mudah tergiur dengan tawaran bekerja di luar negeri tanpa prosedur resmi.

Selain itu, masyarakat dihimbau untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap kenakalan remaja seperti narkoba, tawuran, minuman keras, serta penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban umum.

*"Kami juga mengajak warga untuk lebih peduli terhadap lingkungan dengan tidak membakar lahan pertanian atau perkebunan, serta mengantisipasi kemungkinan bencana akibat curah hujan yang tinggi," tambahnya.*

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap aksi pencurian kendaraan bermotor dengan memastikan kendaraan dalam keadaan terkunci saat diparkir.

Guna meningkatkan keamanan lingkungan, masyarakat juga didorong untuk mengaktifkan kembali Pos Kamling dan segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan hal-hal yang mencurigakan.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan mendapat tanggapan positif dari warga. Kapolsek Simpenan berharap dengan adanya kegiatan DDS dan Cooling System ini, kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan semakin meningkat